

New Creation Church in Kyoto since 1997

Miracles



2020年9月20日号 No.1224

しない！と決める

主管牧師 藤林イザヤ

何かに集中するということは、裏を返すと、何かをしない、ということです。多くの場合、あれも、これもと、やり過ぎているのです。時間は有限です。人生は限りがあります。無限にはありません。ですから、貴重な時間という命を、何に費やすのか？ということ、は、きわめて大切な問題なのです。

私も2013年以後、このことを徹底させられました。1つは、対外的なキリスト教界への働きから、手を引いたことです。まず、様々な会議がなくなりました。会議で依頼される仕事も、ゼロになりました。また、そういった働きに費やす時間がなくなったのです。

それに輪を掛けたのが、神学校の働きでした。もちろん、どうでも良いというわけではありません。でも、

私自身が、どうあっても取り組むべき、中心的な事柄ではなくなったのです。それは、すでに京都中央チャペルからも、10名を超える方々が神学校で学び、色んな働きへと送り出されてきたからです。

少し、切り替わっていくのに、色んな段階、試練もとおりました。でも、それは今思いますと、この「絞り込み！！」ということに、神様が追い込んで下さったのだ、ということが分かります。すごいことです。

これこれはいらない、と決めますと、では、何をする？ということになります。まさに何をする？ということの中に、大切な「使命」があるのです。私に取ってはキッズ・ブラウンの働きは、まさに使命の1つです。未来創造事業と語る、子育ての働きだからです。さらに毎日の御言葉のメールマガジンがあります。これは日ごとの糧として、お届けすべきだからです。きっと、亡くなる前日まで、おはようございます。藤林イザヤです！とお届けすることになると思います。

2020年9月20日(日) 聖日礼拝 11時00分

主題『御子の啓示!』

説教者：藤林イザヤ

聖書箇所 Iコリント 15:3-8

3 最も大切なこととしてわたしがあなたがたに伝えたのは、わたしも受けたものです。すなわち、キリストが、聖書に書いてあるとおりのわたしたちの罪のために死んだこと、4 葬られたこと、また、聖書に書いてあるとおりの三日目に復活したこと、5 ケファに現れ、その後十二人に現れたことです。

6 次いで、五百人以上もの兄弟たちに同時に現れました。そのうちの何人かは既に眠りについたらにしろ、大部分は今なお生き残っています。

7 次いで、ヤコブに現れ、その後すべての使徒に現れ、8 そして最後に、月足らずで生まれたようなわたしにも現れました。

ガラテヤ書 1:12

12 わたしはこの福音を人から受けたのでも教えられたのでもなく、イエス・キリストの【啓示】によって知らされたのです。

同 1:15-16a

15 しかし、わたしを母の胎内にあるときから選び分け、恵みによって召し出してくださった神が、御心のままに、16 【御子】をわたしに示して……

《パウロの体験した福音!》

パウロは復活した主イエスが、自分にも「現れた」と語る!

→イエス・キリストの啓示、つまり、主イエスが「御子」であると啓示された!

マタイ伝 28.18-20

18 イエスは、近寄って来て言われた。「わたしは天と地の一切の権能を授かっている。

19 だから、あなたがたは行って、すべての民をわたしの弟子にきなさい。彼らに父と子と聖霊の名によって洗礼を授け、20 あなたがたに命じておいたことをすべて守るように教えなさい。わたしは世の終わりまで、いつもあなたがたと共にいる。」

同 28.10

10 イエスは言われた。「恐れることはない。行って、わたしの兄弟たちにガリラヤへ行くように言いなさい。そこでわたしに会うことになる。」

《主イエスの兄弟が果たすべき使命！》

主イエスは復活して「兄弟」たちに御自身を現して、大切な使命を託された！

⇒行きなさい！そして、「弟子」とし「洗礼」を授け「教え」て、養育しなさい！

(メッセージ・ポイント)

①キリストは、御子として

今も（ ）てくださる！

Cf) ローマ書 1.4

4 聖なる霊によれば、死者の中からの復活によって力ある神の子と【定められた】のです。この方がわたしたちの主イエス・キリストです。

②主イエスはあなたに、
大切な（ ）を与える！



Cf マルコ伝 16.15-16

15 それから、イエスは言われた。

「全世界に行って、すべての造られたものに【福音】を宣べ伝えなさい。

16 信じて洗礼を受ける者は救われるが、信じない者は滅びの宣告を受ける。

【藤林邦夫師 3分メッセージ】 『こだわり』

こだわりという言葉は、あまり好きではありません。小さい事にこだわるな、とか、妙なことにこだわるのだな、というように、本来そこにあるべきではないものに、心が引っかかってしまう状態を指すからです。

しかし、最近はあることに熱中して、それを徹底的に野郎とすることを、こだわる、と表現します。

イラストをなさっている方に、1つの作品をどれ位で完成させるのか？と問うたことがあります。それに対してその人は、「そうですね。サラッとやればすぐにできるのですが、こだわり出すとね……」とおっしゃっていました。つまりこだわり出すと、何度っもやり直さないといけないので、とても時間がかかるということです。

こだわるのは、物事を向上させようという意欲の表れと取るなら、それは良いこだわりです。そういう意味で、もうちょっとこだわって仕事をして欲しいなと思う人もいます。

しかし、気を付けないと、小さい事にこだわり、大局を見失うことです。

ファリサイ派の人々は、そういう人でありました。安息日に「片手のなえた人がいた」のを、イエスが癒やすかどうかでこだわりました。癒やしは労働であって、これを行えば、安息日の規定をやぶることになるからです。

イエスは逆に、安息日にこだわらず、善を行うことは、神の御心であると、その人を癒やされました。安息日の基点にこだわったファリサイ派の人々は、「ぶよはこし出して、らくだは呑み込む」(マタイ伝 23.24) たぐいでありました。

こだわるというのは、その事柄や問題によってよくも悪くもなるのです。最近はやりの言葉とはいえ、こだわる、というのは、やはり好感のもてない響きがあります。これも私のこだわりでしょうか……？

★今週の予定

2020年9月24日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス 2階

★礼拝のご案内

日曜日 教会学校・New Creation Seminar 9:30- アバハウス 3階
聖日礼拝 11:00- アバハウス 1・2・3階
手話礼拝 11:00- アバハウス 1階(第三週目の聖日礼拝)
支援礼拝 13:30- アバハウス 2階
ろうあ者学び会 14:00- アバハウス 3階 (第三週日曜日)
木曜祈祷会 19:30- アバハウス 2階

★9月の予定

24日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス 2階
27日(日) ミラクワ定期練習 15:00- アバハウス 2階
30日(水) ミラクワ定期練習 10:00- アバハウス 2階

★10月の予定

1日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス 2階 和田力神学生
4日(日) 聖日礼拝 11:00- アバハウス 2階 和田絵理沙神学生
和田力&絵理沙神学生 結婚祝い交わり会

◆2020年9月17日のBLD 祈祷会出席者数 《合計 20名》
◆2020年9月13日(日)の礼拝出席者数 《合計 54名》
CS…5名 礼拝(アバ)…28名 礼拝(Zoom)…14名 支援…7名

京都中央チャペル (αββα - HOUSE)

〒604-0845 京都市中京区烏丸御池上る二条殿町540

Tel: 075-229-3058 Fax: 075-229-3059

<http://www.chuochapel.com>

郵便振替 01090-3-52922 名義: 京都中央チャペル